

ほこるわれらの千両校

— 千両小校長室だより 令和4年度 No.2 —



地域の方々に支えられています Part 1

5月6日。千両会の会長でもある〇〇さんが、5年生に稲の
もみまきを教えてくださいました。

もみも提供いただき、もみをまくための土の準備の仕方も含
め、指導していただきました。

5年生は、社会の学習や総合的な学習の一環として、今後バ
ケツ稲作や田植えを行っていく予定です。



同じく6日。

校舎北側の農園では、地域の〇〇さんが、自前の耕うん機で
畑を耕してくださいました。〇〇さんは、本校の学校運営協
議会委員を務めてくださっています。

明るく日には、耕した畑のうね作りとマルチシート張りに、
〇〇さんが来てくださいました。これで、夏野菜の苗を植える
準備は万端です。



11日。朝の各教室には、読み聞かせのボラン
ティアの方の姿がありました。子どもたちはきち
んと席に着いてわくわくしている様子で、読み聞
かせの先生が来るのを待っていました。

読み聞かせが始まると、子どもたちは絵本の
世界に引き込まれ、先生の問いかけに反応したり、
笑いが起こったりしました。



12日。週末に作ったうねに、子どもたちが〇〇さんと一緒
に野菜の苗を植えました。キュウリ、ミニトマト、カボチャと定番の
夏野菜のラインナップです。

千両小学校の教育活動は、多くの地域の方々に支えられてい
ます。今後も折をみて、学校の様子を発信していきます。

